

tion. The great Powers already had too many preoccupations within their own frontiers to need to go beyond those frontiers in search of uncertain triumphs which would bring nothing but misery both to victors and vanquished. Let them show the world that political power and military force were not incompatible with right and justice. When great Powers sought to dominate the world, sooner or later the world brought them back to a sense of reality, even though it had to be through the carnage of the battlefield and the ruins of devastated cities.

The President appealed to the Members of the General Assembly to find a solution to the problem of Palestine and to work together for peace.

Turning to matters of procedure, the President suggested that the example of the first special session should be followed, subject to some slight changes imposed by the new rules of procedure (document A/520). He therefore proposed to adjourn the plenary meeting in order that the six Main Committees might elect their chairmen, after which the General Assembly would re-convene and elect the seven Vice-Presidents.

The meeting rose at 12.30 p.m.

## HUNDRED AND THIRTIETH PLENARY MEETING

*Held at Flushing Meadow, New York, on Friday, 16 April 1948; at 4.15 p.m.*

*President:* Dr. J. ARCE (Argentina).

### 6. Chairmen of the Main Committees

The PRESIDENT announced that the Chairmen of the six Main Committees had been elected as follows:

First Committee: Mr. Tsiang (China)

Second Committee: Mr. Anze Matienzo (Bolivia)

Third Committee: Mr. García Bauer (Guatemala)

Fourth Committee: Sir Carl Berendsen (New Zealand)

Fifth Committee: Mr. Vilfan (Yugoslavia)

Sixth Committee: Mr. Entezam (Iran)

### 7. Election of the Vice-Presidents of the General Assembly

*A vote for the election of seven Vice-Presidents of the General Assembly was taken by secret ballot.*

guerre où l'on utiliserait la technique moderne et les armes atomiques serait une guerre d'extermination. Les grandes Puissances ont déjà assez de préoccupations sur leur propre territoire pour se dispenser d'aller, au dehors de leurs frontières, à la recherche de triomphes incertains qui ne causeraient que malheur tant au vainqueur qu'au vaincu. C'est à elles qu'il appartient de démontrer au monde que la puissance politique et la force militaire ne sont pas inconciliables avec le droit et la justice. Lorsque des grandes Puissances ont recherché à dominer le monde, le monde les a, tôt ou tard, ramenées à la raison, même au prix d'une hécatombe sur un champ de bataille et de la ruine de villes dévastées.

Le PRÉSIDENT adresse un pressant appel aux membres de l'Assemblée générale pour qu'ils trouvent une solution au problème palestinien et travaillent d'un commun accord pour la paix.

Passant ensuite aux questions de procédure, le Président suggère que l'on suive les précédents établis par la première session extraordinaire, sous réserve de quelques modifications de détail résultant du nouveau règlement intérieur (document A/520). Il propose donc d'ajourner la séance plénière afin de permettre aux six grandes Commissions d'élire leurs Présidents, après quoi l'Assemblée générale se réunira de nouveau pour élire les sept Vice-Présidents.

La séance est levée à 12 h. 30.

## CENT-TRENTIEME SEANCE PLENIERE

*Tenue à Flushing Meadow, New-York, le vendredi 16 avril 1948, à 16 h. 15.*

*Président:* Le Dr J. ARCE (Argentine).

### 6. Présidents des grandes Commissions

Le PRÉSIDENT annonce que les Présidents des six grandes Commissions ont été élus et sont les suivants:

Première Commission: M. Tsiang (Chine)

Deuxième Commission: M. Anze Matienzo (Bolivie)

Troisième Commission: M. García Bauer (Guatemala)

Quatrième Commission: Sir Carl Berendsen (Nouvelle-Zélande)

Cinquième Commission: M. Vilfan (Yougoslavie)

Sixième Commission: M. Entezam (Iran)

### 7. Election des Vice-Présidents de l'Assemblée générale

*On procède à un vote au scrutin secret pour l'élection des sept Vice-Présidents de l'Assemblée générale.*

*The representatives of the following countries were elected:*

United States of America  
France  
Union of Soviet Socialist Republics  
United Kingdom  
Sweden  
Turkey  
Peru

## **8. Constitution of the General Committee**

The PRESIDENT stated that with the election of the seven Vice-Presidents and of the Chairmen of the six Main Committees, the General Committee had been fully constituted.

## **9. Report of the Credentials Committee**

The PRESIDENT invited the Rapporteur of the Credentials Committee to present its report.

Mr. Vos (Belgium), Rapporteur of the Credentials Committee, stated that the Committee, composed of the representatives of Belgium, the Dominican Republic, Egypt, India, Mexico, Netherlands, Pakistan, the Ukrainian Soviet Socialist Republic and Uruguay, had examined the credentials of the representatives of fifty-six Member States. The representative of Paraguay had submitted no credentials. The credentials of the representatives of Argentina, Belgium, Costa Rica, Czechoslovakia, Guatemala, Honduras, Iraq, Luxembourg, Mexico, Sweden, Turkey, the United Kingdom and Yugoslavia fully satisfied the provisions of rule 23 of the rules of procedure of the General Assembly. The remaining forty-three Governments had submitted provisional credentials for their representatives. Pending a subsequent examination of the credentials of those representatives, the Committee suggested that they should be permitted to sit with the same rights as the other representatives.

*The report of the Credentials Committee was approved.*

## **10. Provisional agenda for the second special session**

Mr. RODRÍGUEZ FABREGAT (Uruguay) enquired whether the Security Council had issued any documents explaining its reasons for the convocation of a special session of the General Assembly.

*Sont élus les représentants des pays suivants:*

Etats-Unis d'Amérique  
France  
Union des Républiques socialistes soviétiques  
Royaume-Uni  
Suède  
Turquie  
Pérou

## **8. Constitution du Bureau**

Le PRÉSIDENT annonce que, à la suite de l'élection des sept Vice-Présidents de l'Assemblée générale et des Présidents des six grandes Commissions, le Bureau se trouve entièrement constitué.

## **9. Rapport de la Commission de vérification des pouvoirs**

Le PRÉSIDENT invite le Rapporteur de la Commission de vérification des pouvoirs à présenter son rapport.

M. Vos (Belgique), Rapporteur de la Commission de vérification des pouvoirs, déclare que la Commission composée des représentants de la Belgique, de la République Dominicaine, de l'Egypte, de l'Inde, du Mexique, des Pays-Bas, du Pakistan, de la République socialiste soviétique d'Ukraine et de l'Uruguay, a examiné les pouvoirs des représentants de cinquante-six Etats Membres. Le représentant du Paraguay n'a pas présenté de pouvoirs. Les pouvoirs des représentants de l'Argentine, de la Belgique, du Costa-Rica, de la Tchécoslovaquie, du Guatemala, du Honduras, de l'Irak, du Luxembourg, du Mexique, de la Suède, de la Turquie, du Royaume-Uni et de la Yougoslavie sont conformes aux dispositions de l'article 23 du règlement intérieur de l'Assemblée générale. Les représentants des quarante-trois autres Gouvernements n'ont présenté que des pouvoirs provisoires. En attendant de procéder à un nouvel examen des pouvoirs de ces représentants, la Commission propose que ceux-ci soient autorisés à siéger et à jouir des mêmes droits que les autres représentants.

*Le rapport de la Commission de vérification des pouvoirs est approuvé.*

## **10. Ordre du jour provisoire de la deuxième session extraordinaire**

M. RODRÍGUEZ FABREGAT (Uruguay) demande si le Conseil de sécurité a fait paraître des documents expliquant les raisons pour lesquelles il a convoqué une deuxième session extraordinaire de l'Assemblée générale.

The PRESIDENT replied that document A/530 had been submitted to the General Assembly, and although he was not prepared to go into its contents now, the document would be considered by the General Committee in connexion with the examination of the provisional agenda.

Mr. RODRÍGUEZ FABREGAT (Uruguay) stated that he realized that debate on agenda items would begin as soon as the General Committee had presented its views to the Assembly. It had, however, been customary in the past to inform Members in advance of the items which might appear on the agenda, and it would have been highly useful and logical if the Security Council had submitted some report or statement explaining its reasons for the convocation of a special session.

The General Assembly had entrusted a task to the Security Council through resolution 181 (II) of 29 November. If the Security Council had to convene a special session to reconsider a matter on which the General Assembly had taken a decision after careful consideration during its last two sessions, the Council should have informed the Assembly of any new facts justifying a special session.

The PRESIDENT thought that the proper time for bringing up the matter would have been after the General Committee had presented to the General Assembly its recommendations concerning the agenda. However, it was a well-known fact that the Security Council had requested the Secretary-General to convene a special session of the General Assembly on account of its own inability to reach a decision on the problem referred to it by the Assembly.

The meeting rose at 6 p.m.

## HUNDRED AND THIRTY-FIRST MEETING

*Held at Flushing Meadow, New York, on Monday, 19 April 1948, at 10.30 a.m.*

*President: Dr. J. ARCE (Argentina).*

### 11. Supplementary list for the second special session: Report of the General Committee (document A/537)

The PRESIDENT proposed that recommendations 2 and 4 of the report of the General Committee, relating to the application of the Union of Burma for membership in the United Nations

Le PRÉSIDENT répond que le document A/530 a été transmis à l'Assemblée générale et qu'en ce document, dont il n'envisage pas d'examiner le contenu tout de suite, fera l'objet d'un examen par le Bureau au moment de l'examen de l'ordre du jour provisoire.

M. RODRÍGUEZ FABREGAT (Uruguay) déclare qu'il se rend compte que la discussion de l'ordre du jour commencera dès que le Bureau aura présenté ses vues à l'Assemblée. Toutefois, il a toujours été d'usage, dans le passé, d'informer à l'avance les Membres des points susceptibles d'être inscrits à l'ordre du jour. Il est été fort utile et logique que le Conseil de sécurité soumette un rapport ou fit une déclaration quelconque pour expliquer les raisons de la convocation d'une session extraordinaire.

Par sa résolution 181 (II) du 29 novembre 1947, l'Assemblée a chargé le Conseil de sécurité de s'acquitter d'une tâche. Si le Conseil de sécurité devait convoquer une session extraordinaire afin de réexaminer une question sur laquelle l'Assemblée générale s'était prononcée après lui avoir consacré une étude approfondie pendant ses deux dernières sessions, le Conseil aurait dû informer l'Assemblée des faits nouveaux qui justifient une session extraordinaire. En l'absence de faits nouveaux, il aurait dû donner les raisons de la convocation de la deuxième session spéciale.

Le PRÉSIDENT estime que cette question n'aurait dû être soulevée qu'après que le Bureau aura présenté ses recommandations à l'Assemblée en ce qui concerne l'ordre du jour. Comme tout le monde le sait, pourtant, le Conseil de sécurité a invité le Secrétaire général à convoquer une session extraordinaire de l'Assemblée générale parce qu'il s'est trouvé dans l'impossibilité d'aboutir à une décision au sujet du problème que l'Assemblée lui a renvoyé.

La séance est levée à 18 heures.

## CENT-TRENTE ET UNIÈME SÉANCE PLENIÈRE

*Tenue à Flushing Meadow, New-York, le lundi 19 avril 1948, à 10 h. 30.*

*Président: Le Dr J. ARCE (Argentine).*

### 11. Liste supplémentaire de questions à inscrire à l'ordre du jour de la deuxième session extraordinaire: rapport du Bureau (document A/537)

Le PRÉSIDENT propose que les recommandations 2 et 4 du rapport du Bureau, qui ont trait à la demande d'admission de l'Union birmane à l'Organisation des Nations Unies, figurant sur